

## 3人のはじまりの物語

この物語はコープあいちのキャラクター シャチオくとシャチコさんとほこちゃんのほっこりする出会いの物語です。



### シャチオくとシャチコさんがやってきた！

シャチオくとシャチコさんは、2010年1月1日元旦にコープあいちにやってきました。ふたりは人間ととてもよく似ていますが、頭に魚のような尾とヒレがあります。背中には白くてフワフワした翼があり、人間とはやはり違うようです。



シャチオくと、シャチコさんという名前は、ふたりに命を吹き込んだつばの広い帽子がお似合いの優しいおじいさんがつけてくれたものです。

背格好のよく似たふたりは、とても仲の良いコンビです。シャチオくは水色の頭に水色のシャツとズボン、シャチコさんはピンクの頭にピンクのワンピースを着ています。まるで男の子と女の子のコンビのようですが、本当は男の子なのか女の子なのか定かではありません。シャチオくんの目は、黒くてまんまるで、とてもパッチリとしています。シャチコさんの瞳はまるで澄んだ青空の様に碧く、いつもにっこりと微笑んでいます。ふたりとも、まあいお鼻がとても愛らしく、一度出会ったら忘れられない不思議な顔立ちです。

### コープあいちの組合員さんともっと仲良くなりたいな

シャチオくもシャチコさんも、自分たちのことは何も話さないの、どこから来たのか本当は何なのか、誰も知りません。ただ一つ、愛知県にある二つの生協が一つになることをきっかけに居着いたということだけは確かな様です。その証に、シャチオくとシャチコさんは、日本の人々やコープあいちの組合員さんと仲良くなろうと、とてもよく働きかけています。



お出かけが大好きな二人は、コープあいちのトラックに乗って

いろんな場所に出掛けます。コープあいちのトラックが毎日出発するセンターやコープあいちのお店にも行きました。そして福祉サービスのセンターにも行きました。二人のお出かけ先では、小さな子どもや大人も、おじいさんやおばあさんにも大人気で可愛がられています。たくさん人とのふれ合いが大好きな二人は、握手を通じて、たくさんの人となかよしとなりました。

### 星に願いを 新しい仲間ができたらいいな

愛知県の暑い暑い夏が来て、短い秋が終わると、寒い冬がやってきました。季節が変わっても、シャチオくとシャチコさんは相変わらず楽しい毎日です。秋から冬には、たくさんのお祭りに出掛け、シャチオくとシャチコさんは、コープあいちに来てから一番たくさん小さな子どもたちと出会いました。こどもたちは、大好きなママやパパや、そしておばあちゃんやおじいちゃんといっしょに、元気に笑ったり泣いたりして、シャチオくとシャチコさんと握手をしたり手をふったりしました。ふたりを

大好きになってくれた子どもたちとバイバイしたあとで、シャチオくとシャチコさんは、あることを考えました。



「これからもコープあいちを応援していくために、わたしたちも新しい仲間が増えるといいね。」

「お祭りで会った子どもたちみたいに、ぼくたちにも小さくてかわいくて元気な仲間ができたらいいな。」

シャチオくとシャチコさんは毎日毎日考えつづけました。あるとき夜になって、「冬の澄んだ星空にお願いごとをすると、不思議とどんな願いでも叶うよ」というつばの広い帽子がお似合いの優しいおじいさんの言葉を思い出しました。それから毎晩、ふたりは飽きずに星を眺めました。

### 新しい仲間 ほこちゃんがやってきた！

冬の星座が夜空から別れを告げる頃になっても、ふたりは相変わらず夜空を見つめていました。そんなある日、いつものようにシャチオくとシャチコさんが東の空からのぼる朝日を見つめていると、その日はいつもと少し様子が違うことに気づきました。

朝の太陽の燃えるような赤い光の中から、スーッと浮かび上がる金色の光の球がシャチオくとシャチコさんがいる場所に近づいてきました。そのあまりのまぶしさに目が一瞬くらんだあと、シャチオくとシャチコさんの目の前までやってきた光の球から、ふたりがのぞんでいた新しいなかまが現れました。

その子は、ふたりよりもずっと小さく、まるで人間のあかちゃんのようにふわふわしています。姿かたちはシャチオくとシャチコさんによく似ていますが、頭はピンクや水色ではなくて、萌え出たばかりの芽のような、やわらかな緑色でした。抱き上げても、ちっとも重たくないのは、ふたりと同じように背中に翼があるせいかもしれません。

小さなベビーをかわるがわる抱っこしながら、シャチオくとシャチコさんは目を見合わせて、仲間が増えるってこんなにもうれしいことなんだ、と気づきました。この気持ちを、コープあいちのみんなにも感じてもらえたらどんなにうれしいかとおもいました。新しいコープあいちの仲間になった小さなベビーは、ふたりに抱かれて、なんだかうれしそうに見えました。



### これからも一緒に



シャチオくとシャチコさんは、小さなほこちゃんと三人でいっしょに、これからまたコープあいちのみんなともっと仲良くなりたいたいと思いました。ふたりがほこちゃんとお会ったように、もっとたくさんの人がお会ったその先に、コープあいちの新しい組合員さんがもっとたくさん増えるに違いない、そんな予感がしました。